

## résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée avec piscine et tennis, villa jumelée des deux côtés et se composant comme suit: une entrée, cuisine ouverte sur le séjour, wc. A l'étage, un couloir, deux chambres, un espace bureau, salle d'eau/wc. Au second étage, une chambre aménagée sous les combles. Terrasse couverte et deux jardinets, l'un à l'entrée, l'autre côté Sud-Est de la maison. Un garage et un parking privatif. Proche centre ville et plages Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In a secure residence with swimming pool and tennis, semi-detached villa on both sides and composed as follows: an entrance, kitchen open to the living room, wc. Upstairs, a hallway, two bedrooms, an office space, shower room/wc. On the second floor, a bedroom in the attic. Covered terrace and two small gardens, one at the entrance, the other on the South-East side of the house. A garage and private parking. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr

## **ANGELI IMMOBILIER**

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





